

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Aktif Sambangi Tokoh Masyarakat dan Warga, Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 30, 2023 - 14:27



Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Aktif Sambangi Tokoh Masyarakat dan Warga, Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Indramayu,- Dalam upaya menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar,

BRIPKA Casyono. S, turut aktif menyambangi tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, dan warga Desa Ujungjaya, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu, Minggu (30/07/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang dilaksanakan oleh Polsek Widasari Polres Indramayu untuk menghadirkan pelayanan yang prima dan perlindungan bagi masyarakat.

Dengan semangat berdialog dan berinteraksi langsung dengan tokoh-tokoh masyarakat, BRIPKA Casyono. S menyampaikan pesan-pesan penting tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Himbauan tersebut antara lain, untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Ujungjaya. Melalui kunjungan ini, kami berharap bisa saling berkoordinasi dan bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh masyarakat," ujar BRIPKA Casyono S.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tidak melakukan konvoi kendaraan yang dilakukan oleh anak-anak muda pada larut malam. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi terjadinya gangguan kamtibmas dan kecelakaan lalu lintas.

Dalam kesempatan tersebut, ia juga mengajak warga masyarakat untuk selalu melaporkan segala hal yang mencurigakan atau dapat mengganggu kamtibmas ke pihak kepolisian, daripada melakukan tindakan main hakim sendiri yang dapat menimbulkan masalah lebih lanjut.

"Kami siap menerima laporan dan merespon dengan cepat setiap adanya potensi gangguan kamtibmas. Mari bersama-sama menjaga lingkungan yang harmonis dan saling melindungi satu sama lain," tambah dia.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyampaikan Kegiatan patroli dialogis ini menjadi bagian dari upaya Polsek Widasari Polers Indramayu dalam mencapai tujuan dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, yaitu memberikan pelayanan dan perlindungan yang lebih baik kepada masyarakat.

"Dengan adanya keterlibatan aktif dari Bhabinkamtibmas, diharapkan terjalin sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas." Singkat AKP Warmad.